



Con firmeza, Somos MX avanza como opción democrática en Jalisco

Ciudad de México a 28 de junio de 2025

No.47 /2025

- Alberto Razo y José Antonio Crespo atestiguan cómo la ciudadanía va dando forma a Somos MX como nueva alternativa política.
- La Fuerza que nos une sigue consolidándose, ahora en el distrito 8 de Guadalajara, para dejar claro que solo si antepone la organización y la participación ciudadana podremos construir un nuevo proyecto.

Guadalajara, 28 de junio. - Las y los ciudadanos de Jalisco lo volvieron a conseguir: se llevó a cabo su segunda Asamblea en donde participaron cientos de personas. Todas esas historias se entrelazaron y, con una sola voz, afirmaron estar listas para recuperar su ciudad, su entidad y el país.

Tras la exitosa Asamblea, el historiador y analista José Antonio Crespo, integrante de la Coordinación Nacional, afirmó: Somos MX es la alternativa para quienes dejaron de creer en los partidos y la vía para recuperar la democracia mexicana. Señaló que la indignación debe transformarse en construcción política. También recordó que el poder sin vigilancia se sirve a sí mismo y enfatizó que la representación implica escuchar y rendir cuentas.

Con la presencia de Alberto Razo, miembro de la Coordinación estatal de Somos MX, y de Eduardo Sosa, representante del sector juvenil, la segunda Asamblea Distrital de Somos MX en Jalisco mostró que es posible sentar las bases para un nuevo proyecto que privilegie la representación de las luchas sociales y de las causas ciudadanas, y propuso nuevas reglas para hacer política.

Somos MX, la fuerza que nos une.